

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

PARA NADIE es un secreto que el **PAN** quedó desdibujado después de la derrota del 1o. de julio y los magros resultados de su alianza con el **PRD** y **Movimiento Ciudadano**.

Y AL MAL SALDO del proceso electoral 2018 se puede sumar la renuncia de **Felipe Calderón** a su militancia panista justo el día de la elección del nuevo dirigente nacional de ese partido.

HABRÁ quienes digan que el ex Presidente ya había roto con el panismo desde que su esposa **Margarita Zavala** se lanzó como candidata independiente a la Presidencia, pero ni duda cabe de que el momento elegido por Calderón para hacerlo oficial es significativo.

EN SU CARTA deja bien claro que se va a participar en la formación de una nueva opción política, y hacerlo en la jornada en la que muchos panistas se quejaron por la forma en la que se llevó la elección interna y otros tantos decidieron ni siquiera participar, resulta un guiño clarísimo con el que invita a que lo sigan.

QUIÉN SABE si en el PAN lo vayan a extrañar o se sentirán aliviados con su salida. Lo cierto es que de los dos presidentes de la República emanados de ese partido, ya no les queda ninguno para presumir.

-...-

A VER, a ver... ¿cómo está eso de que **Sergio Samaniego**, el encargado de hacer los estudios para la ampliación del aeropuerto de Santa Lucía, resultó ser un cercano colaborador de la presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX, **Yasmín Esquivel**?

DE HECHO, Samaniego ha figurado en la nómina de ese organismo como asesor A de la magistrada dentro del apartado de personal de confianza.

EL ASUNTO genera sospechosismo dado que Esquivel es esposa del constructor y asesor de **Andrés Manuel López Obrador** precisamente en el tema de Santa Lucía, **José María Riobóo**. ¿No que en la cuarta transformación ya no habría conflictos de interés?

-...-

AUNQUE sólo le quedan 23 días a la actual administración en la **CDMX** queda claro que todavía no están dispuestos a cerrar la cortina, pues siguen presentando nuevos programas.

ES EL CASO del Plan de Movilidad en Bicicleta que darán a conocer hoy la secretaria del Ambiente local, **Tanya Müller**, y el jefe de Gobierno, **José Ramón Amieva**.

ESO SÍ, la duda que surgió entre algunos entusiastas de las bicis es si el gobierno saliente consensuó lo que van a echar a andar con la administración entrante y, específicamente con el próximo titular de la Semovi y experto en movilidad urbana, **Andrés Lajous**.

NO VAYA a ser que el nuevo programa dure en funcionamiento menos tiempo del que se tardaron en prepararlo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 12 de noviembre de 2018